MEDIO: CAPITAL DE MEXICO

SECCION: EL DINERO

PAGINA:

FECHA:

19/DICIEMBRE/2013



## Reformas dañarán a Bancos: Fitch Ratings

La baja en ingresos afectará la rentabilidad de las entidades

OMAR SÁNCHEZ

a calificadora financiera internacional Fitch Ratings estimó que las reformas, fiscal y financiera ocasionarán efectos adversos sobre el sistema financiero mexicano a corto plazo.

Reconoció que las modificaciones avaladas en el Congreso tendrán un impacto positivo y gradual sobre el crecimiento y rentabilidad de la banca mediante una mayor expansión del crédito; aunque las instituciones financieras ralentizarán la dirección del crédito como consecuencia del incremento de los costos regulatorios y operativos para adecuarse a las nuevas normas.

La banca logró sortear problemas como la menor demanda de consumo o las complicaciones del sector constructor que elevaron los costos crediticios

Resaltó que las incorporaciones del nuevo esquema fiscal en la economía del país con mayores tasas tributarias corporativas y que afecta los ingresos disponibles de familias y empresas, establecerían un efecto negativo en las entidades bancarias en lo concerniente a la reactivación de los préstamos financieros.

Pese a lo anterior, Fitch Ratings



Fitch Ratings reconoció que la estabilidad del sistema bancario mexicano.

reconoció que la estabilidad del sistema bancario mexicano, pues mantuvo su ritmo de crecimiento a doble dígito, frente a una desaceleración económica que empujó al país a finalizar con un desarrollo de 1.2 por ciento desde 3.5 puntos porcentuales estimados al iniciar el año.

La calificadora afirmó que la banca logró sortear otros problemas de índole interna, como la menor demanda de consumo o las complicaciones financieras del sector constructor que elevaron los costos crediticios y disminuyeron la calidad de los activos del sector.

Destacó que buena parte de la solidez mostrada dentro del sistema

bancario fue resultado de la productividad de los intermediarios para sanear los préstamos emproblemados y cuya estrategia influirá en mejorar la calidad de los activos, del capital y la liquidez, ante un panorama con crecimientos económicos superiores a 3.5 por ciento estimado para el año entrante.

Refirió que de cumplirse la expectativa económica para México, el sector bancario tiene la oportunidad de crecer sobre todo en la expansión del crédito en un rango de 12 a 15 por ciento, ya que que la intermediación bancaria sigue en un nivel de 26 unidades del Producto Interno Bruto (PIB), cifra inferior a la de otros sistemas bancarios de economías similares.

Por segmentos bancarios, la calificadora estimó que en 2014, los grandes bancos como BBVA Bancomer, Banamex, Santander, HS-BC, Scotiabank y Banorte, mantendrán sus altas calificaciones de viabilidad, ya que su desempeño ha sido extraordinario aún con los factores adversos de la economía.

Los bancos medianos como Banregio, Invex, Multiva, por mencionar algunos, tiene el reto de diversificar el próximo año su portafolio de créditos y sus estructuras de fondeo para lograr tener un mayor crecimiento.